

海外短信



Selamat siang! (スラマシアン!)
～インドネシアからこんにちは!～

JX 日鉱日石エネルギー(株)

JX グループは世界各国で潤滑油を販売しています。本稿では Nippon Oil Indonesia より、赴任 3 か月目という視点でジャカルタのレポートをいたします。

1. 車

ジャカルタで最初に待ち構えていたのは、大渋滞でした。自動車産業に携わっている身としては車が多いことを喜ばないといけないのかもしれませんが、この渋滞には「もう、うんざり」というのが正直なところでした。1 か月程して、「そんなものだ」と受け入れるようになってからは、イライラすることもなくなりました。これがこの国になじむコツかも知れません。

報道によれば、渋滞は年々ひどくなっており、このまま増加し続けると、道路の面積を自動車・オートバイの専有面積を超えてしまう「グリッド・ロック」という状態になってしまうとのことだそうです。



ジャカルタ市内の渋滞

2. 観光スポット

散歩をするのであれば、この4月に開園した北ジャカルタ・アンチョールの「トヨタ・エコ・アイランド」はいかがでしょう？インドネシアでは数少ない「環境」という概念が取り入れられた公園です。まだ、一部工事中のところもありますが、多くの緑と動物に触れあえる憩いのスポットです。気分もリフレッシュ

ユすること間違いなしです。



トヨタ・エコ・アイランドの様子



Kijang (鹿) もいるよ～

3. 弊社新工場

JX グループはジャカルタ市の中心部より東方約 30km に立地する MM2100 工業団地に潤滑油工場「PT. JX Nippon Oil & Energy Lubricants Indonesia」(生産能力：約 4 万 KL/年) を建設しており、2012 年 3 月を目処に商業生産開始予定です。



弊社潤滑油工場建設状況